

Tenemos entendido, que al montar sus Grandes Talleres para construir Alhajas en esta Capital la antigua casa de M. Francés, se propone democratizar el artículo poniendo precios tan económicos que estarían al alcance de todos, tenido como norma que todos ellos son de oro de Ley (contrastados) pedrería fina.



ABSURDOS

Es mentira:

Que se asegure cínicamente que las aguas potables de nuestra capital sean nocivas en extremo y que tengan en suspensión hasta hipopótamos.

También es mentira y por asegurarlo nos jugamos la cabeza, que el análisis de estas aguas no es como se ha dicho terrorífico y mortal de necesidad.

*

No puede ser:

Que la vendedora de caza, Práxedes Martín, expendiera ésta en pésimas condiciones de salubridad, ni que días pasados vendiera un conejo que produjo náuseas, vómitos y otras pequeñeces por contener una enorme cantidad de gusanos.

Seguramente quien lo compró no supo lo que veía, y confundió los gusanos con algunos piñones, que sin duda para adobarlo le colocó esta decente vendedora porque es tal el celo de nuestros Inspectores de carnes que de ser lo primero la hubiesen retirado de la venta.

*

Pero que mentira:

Es decir que los presupuestos vigentes de la Diputación, provincial se aprobaran mediante dinero que se dió en el negociado correspondiente del Ministerio de la Gobernación porque el señor encargado del negociado en este ministerio exigió pasta con más frescura que el Chato de Jaén.

Ni esto es verdad ni que algunos empleados de la Casa de la Provincia estuvieran á descuento unos meses, para escotar la exigencia del vivo del negociado de Gobernación.

*

Imposible creer:

Que hace ya bastante tiempo se dieran de hostias y de llavazos ingleses en pleno coro de la Catedral dos canónigos que conocemos y que uno de ellos saliera herido de la contienda.

Aunque esto está ya muy trasnochado, tanto nos han dado la lata con ello que no tenemos otro remedio que desmentirlo en esta sección para que el obispo no les haga nada y siga con ellos como hasta ahora.

*

No es cierto:

Que los diputados que asistieron á la última sesión celebrada en nuestra Excelentísima Diputación Provincial estuvieran tan enterados de la asignación del dinero en las diferentes partidas del presupuesto como cualquier deshollinador.

Que nos veamos ajusticiados, si creemos que para ponerse al corriente de estas cosas tuvieran necesidad de constituirse en sesión secreta con objeto de que el contador de fondos provinciales aclarara el lío; y no lo podemos creer porque estos ilustres señores cuya capacidad han demostrado muchas veces, nos consta tenían muy bien estudiadas todas las cifras del presupuesto.

*

Es una camama:

Que se diga que en las próximas elecciones de concejales, no saldrán reelegidos algunos ediles que se distinguen por trastos en el Municipio.

Estamos por asegurar sin duda alguna, porque de ello nos cabe la certeza absoluta, que el pueblo les otorgará otra vez su confianza.

*

Es inexacto:

Que las calles de la población estén llenas de inmundicias y que los barrenderos hagan todo menos lo que concierne á la limpieza.

Igualmente que lo anterior es inexacto también, que suceda esto porque los señores concejales utilizan á los pacíficos funcionarios de la escoba, en mandarlos á por sus niños al colegio.

*

Es imposible:

Que en una casa de la calle del Cardenal Monescillo, donde habita cierta viuda con visos de decente, tengan el albergue asegurado algunas criadas sin acomodo.

Tan imposible como lo anterior, es que con tal motivo de alojamiento se le den sablazos á D.^a Moral y se reciban encargos.

PIK.

Por última vez advertimos que se considerará suscriptor todo el que, recibido este número no lo devuelva á las oficinas Angel Anárade, 15, antes del día 25 del presente mes.

Lo que ponemos en conocimiento de una multitud de gentes guadarrámicas, que en la primera época de la publicación de PERO GRULLO se achantaron á la hora del pago, después de haber recibido el periódico un trimestre completo.

¡Que luego no haga trabacuentas!